
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO

(JUNHO – 2022)

Aos oito dias do mês de junho de 2022 às 11h em primeira chamada e às 11h30min em segunda
chamada, deu-se início a reunião do COMTUR que, devido as recomendações sanitárias da pandemia da
COVID-19, aconteceu de forma on-line (via Google Meet – link://meet.google.com/chh-puyn-frh) sendo
conduzida pela Presidente Silvia que iniciou os trabalhos saudando os presentes e chamando a atenção
do quorum de apenas 4 cadeiras, das 12 ocupadas e que de acordo com o Regimento Interno, deve-se
verificar com urgência os trâmites para substituição daquelas que superaram o número de ausências,
constando no referido Regimento, Seção I, Art. 7º, § 2º que diz “A Instituição cujo representante titular,
por qualquer motivo, deixar de participar de três reuniões consecutivas ou intercaladas e não enviar
suplente, ou que renunciar, será desligada do Conselho”. A Presidente continuou sua fala indagando
sobre  as  competências  do  Conselho  Municipal  de  Turismo,  que  infelizmente  perdeu  força  no
engajamento e que precisamos ter um conselho mais participativo.  Citou o exemplo do Núcleo de
Turismo  da  Associação  Comercial  e  Industrial  de  São  Francisco  do  Sul  (ACISFS)  que  está  se
desenvolvendo como um grupo participativo da iniciativa privada e que seria interessante termos maior
aproximação com este Núcleo. Na palavra livre, o Conselheiro Bruno disse que não é possível manter o
COMTUR  dessa  forma,  que  é  preciso  mais  engajamento  tanto  das  cadeiras  privadas  quanto  das
públicas. É essencial a participação da iniciativa privada, mas o poder público também deve participar
mais.  A administração municipal  tem como função entregar a infraestrutura pronta para o privado
trabalhar. Conselheira Crisânia recomendou a elaboração de uma meta/ação a fim de provocar uma
melhor participação dos membros. O Secretário Hercílio sugeriu alterar a composição das cadeiras do
Conselho  após  verificadas  as  presenças  das  mesmas.  Sugeriu  também  uma  futura  alteração das
cadeiras  públicas por  privadas,  como, por exemplo,  setor da imprensa/jornalismo,  guia de turismo
dentre outros que podem agregar mais, pois a Secretaria de Turismo já supre por si só a Administração
Pública Municipal. É preciso mais representatividade no COMTUR. O Secretário aproveitou sua fala e
comunicou que está em tramitação na Câmara de Vereadores o Projeto de Lei do Plano Municipal de
Turismo (PMT) (elaborado em parceria com SEBRAE/SC), sendo necessário o Parecer do Conselho sobre
o mesmo e assim seguir para aprovação, dando mais força às execuções das ações previstas, das quais
boa parte já foram implantadas pela atual administração. Ficou definido que a Presidente assinará o
Parecer tendo em vista a sua atribuição e por conseguinte o conhecimento e participação do Conselho
na sua elaboração.  Também ficou acordado que serão enviados ofícios para  os membros a fim de
postular a participação de todos não somente nas reuniões, mas também nas ações que se fizerem
necessárias.  Assim  como  da  cadeira  de  Bares,  Restaurantes  e  Similares,  o  seu  desligamento.  A
Presidente fez o comunicado a pedido da Conselheira Jeanine Rhinow que ocupa a cadeira dos Meios
de Hospedagem, através do Hotel Kontiki, onde a mesma pediu seu desligamento, faltando apenas a
formalização do pedido.  Para preencher tais  cadeiras,  sugeriu-se  realizar  um Chamamento Público,
como  realizado  em  2021  nos  mesmos  moldes  e  propósitos,  que  deverá  ser  realizado  após  as
formalizações dos desligamentos.  Inexistindo qualquer outra  manifestação,  deu-se por  encerrada  a
reunião que se estendeu até as 12h05min, onde lavrou-se a presente ata que após lida e aprovada será
assinada pelos presentes. 
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